



Liebe Freundinnen und Freunde des Oberfelds,

in Kooperation mit AGORA bewegt e.V. zeigen wir als ersten Film im neuen Jahr einen Dokumentarfilm über den aktuellen Zustand der Welt und einen Blick in die Zukunft. Darüber reflektieren sechs Personen. Ihre Sicht geht dabei von den Tiefen des Ozeans über das Dach der Welt bis in den Weltraum und hält eine hoffnungsvolle Botschaft bereit.

Datum: Samstag, 24. Januar 2026

Zeit: 19:30 Uhr

Film-Dauer: 115 Minuten

FSK: ohne Altersbeschränkung

Ort: Großer Saal bei Agora
Erbacher Str. 89, 64287 Darmstadt

Eintritt frei - Spenden willkommen.

Sehen wir uns bei Agora?

Herzliche Grüße
Marianne Kissel-Lesser und Werner Lesser